

Mainz, 27.02.2024

Antrag 0512/2024 zur Sitzung Stadtrat am 06.03.2024

Baumerhalt Ludwigsstraße (ÖDP)

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadt setzt sich für den unbedingten Erhalt der Bäume in der Ludwigsstraße ein.

Begründung:

Die mit dem städtebaulichen Vertrag vorgelegten Planungen (Anlage 6, Gebäudekonzeption) sehen im 1. Untergeschoss eine Tiefgarage vor, deren äußere Außengrenze etwa in Linie der bestehenden Pavillons, also der nördlichen Grundstücksgrenze liegt.

Damit wird klar, dass die Baugrube deutlich in den Wurzelbereich der südlichen Baumreihe vorrückt und sie damit erheblich schädigen wird, sollte die vorliegende Planung umgesetzt werden.

Die südliche Baumreihe würde die Bauzeit nicht überleben. Mit dem städtebaulichen Vertag verpflichtet sich der Investor zum Erhalt der Bäume an der Ludwigsstraße oder dem gleichwertigen Ersatz im Falle eines nicht vermeidbaren Abgangs.

Die Proteste gegen die jüngsten Baumfällungen im Rahmen der Schulneubauten haben gezeigt, dass die Stadtgesellschaft nicht mehr gewillt ist, Baumfällungen hinzunehmen und sich mit dem Versprechen von Jungbäumen vertrösten zu lassen.

Die Verwaltung ist gut beraten, jede Gefährdung der Bäume zu verhindern.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Moseler, Claudius, Dr.